

理事会が開催



第151回理事会が4月27日(水)午後から
← ← ← (株)大東工業会議室で開催されました。

これには、理事14名・相談役1名・監事1名の出席があり、金原理事長より「平成27年度決算は、皆様のお陰を持ちまして黒字となりました。」との挨拶に続き、次の審議がなされ全て承認されました。

- ・平成27年度決算報告について・通常総会の資料について
- ・通常総会及び懇親会の運営について
- ・新特別会員及び新賛助会員加入について

また、特認部会、推奨部会等愛車協の年間事業計画及びホームページ検討会発足について等々の報告がされました。

なお、詳細はHPに掲載してありますのでご覧下さい。(<http://aishakyo.jp/>)

監事監査及び総務委員会開催

平成27年度の監事監査が4月22日(金)午前11時から今井・柏木両監事により、愛車協事務室内において決算関係書類等の調査が行われました。

また、同日午後1時30分からは、第24回総務委員会が全委員出席のもと開催され、第151回理事会の提出議題が審議されました。



H.27年度・共同購買等協力組合員BEST10

平成27年度の共同購買高・斡旋手数料・自賠償保険料・HPに、ご協力下さいました組合員数は、皆さまのお陰をもちまして、ナント☆愛車協144社の内80社(56%)が、何らかのご協力をしていただきました。本当に心より感謝申し上げます。

来る総会では、上位3社が理事長表彰を受賞されますが、ここにベスト10社を掲載して敬意を評させていただきます。本年度もご協力の程よろしくお願いします。

1. (株)大東工業
2. (有)光栄自動車
3. (株)赤坂自動車
4. (株)ファブリアコミュニケーションズ
5. (株)関戸钣金
6. (株)加藤钣金整備
7. (株)加藤自動車钣金
8. 新明工業(株)
9. メリネ钣金塗装(有)
10. 松本車体整備(株)

☀「不正改造車を排除する運動」について☀

国交省では、6月1日から6月30日までの1ヶ月間を「不正改造車排除強化月間」として各県警本部、自動車関係団体などの協力を得て全国的に本運動を展開します。

愛知運輸支局からは、組合員自社所有の車両や従業員の車両の自主点検の実施、適正な整備・改造の推進並びに不正改造車に関する情報提供等(運輸支局へ通報)についての協力依頼がありましたのでよろしくお願いします。
(愛知運輸支局整備担当：052-351-5314)

新特別会員「名古屋トヨペット(株)」誕生

待望のディーラー新特別会員、NTPグループの総師「名古屋トヨペット株式会社」の誕生です。先の理事会の承認を受けて4月から愛車協の特別会員となっていただくことになりました。

1956年(昭和31年)、3月20日「名豊自動車株式会社」として設立されて、今年で60周年を迎えます。名古屋市熱田区に本社を置き、店舗66ヶ所、U-Carセンター22ヶ所、ボデーセンターBP工場4ヶ所等々の拠点を整備しており、新車販売、レクサス車の販売ならびに整備、自動車の整備、中古車の販売・仲介、自動車のリース、各種保険代理業、電話通信事業取扱い、金融商品仲介業等々と幅広い自動車ディーラーとして業界をリードしております。

なお、親しまれています「NTP」とは、「車を販売する企業」ではなく、「人と車に関わる文化やライフスタイルを総合的に提案できる企業」を目指す思いを、さらに強く世の中に伝えるためのコミュニケーションネームだそうです。今まで築き上げてきた名古屋トヨペットを連想でき、国境を越えて通じるこの名前は、これから目指すものを表現しているそうです。

そして、もう一つの意味は「Nice To People—人に素敵を—」の略であります。

「N」の緑は豊かな暮らしと文化、「T」の赤は和・積極性・真心の創業精神、

「P」の青は車社会の未来創造を象徴しているそうです。

詳しくは、このHPをご覧ください。(<https://www.ntp.co.jp/www/profile.html>)

新賛助会員誕生「カーコンビニ倶楽部(株)」

東京都に本社を置く名古屋市北区の「カーコンビニ倶楽部株式会社」が、先の理事会の承認を受けて4月から愛車協の新賛助会員となっていただくことになりました。

愛知県の担当者は、「船坂及び亀山次長」ですので、よろしくお願いいたします。(第151回理事会で概要説明する船坂及び亀山次長 → →)

平成19年2月、旧親会社より分社独立し、カーコンビニ倶楽部株式会社が設立されました。

主な事業としては、自動車軽钣金補修を軸に自動車トータルアフターサービスを提供する「カーコンビニ倶楽部」及び「カーコン車検」

加盟企業による全国フランチャイズ事業の企画・開発・運営・経営支援などを展開する企業です。

詳しくは、このHPをご覧ください。

(<http://www.carcon.co.jp/>)



ホームページ検討会発足

先の総務委員会において、愛車協ホームページ全体の構成等を検討する会として、次のHPステップアップを目指す意味を込めて「ホームページ検討会」として発足しました。

検討会会長は、理事長が指名した平岩副理事長が就任され、検討会メンバー5人も内定し近日中に初会合が予定されています。今後の愛車協HPのリニューアルに向けての期待がかかります。

5月のつぶやき～タラヤレバ～

タイトルの「タラヤレバ」は、魚や肉の事では、ありません。

人生に「あの時〇〇していたら・・・」とか、「あの時〇〇しておれば・・・」と愚痴を言いたくなることは、永く生きておれば山ほど有ることでしょう。問題は、タラヤレバと思って本当に後悔し、その後の人生を棒に振るのか？ 過ぎ去ったタラヤレバを笑顔で振り返ることが出来るのか？

まだ、過去の話ではありませんが、来る5月28日開催の通常総会、百人も出席すレバ・・・

100人も出席していただけたら・・・どうぞよろしくお願いいたします(y. m)